

Die SP Zuzwil kehrt zurück

Nach fünf Jahren im Tiefschlaf will die SP Zuzwil das politische Leben in der Gemeinde wieder aktiv mitgestalten. Die Ortspartei möchte Verantwortung übernehmen und tritt deshalb auch bei den Kommunalwahlen im September an.

URSULA AMMANN

ZUZWIL. 2011 fand die letzte Hauptversammlung der SP Zuzwil-Züberwangen-Weieren statt. Danach existierte die Ortspartei mehr oder weniger nur noch auf dem Papier. Eine eigenständige Sektion ist sie aber bis heute ge-

«Es ist uns wichtig, in der Gemeinde wieder wahrgenommen zu werden.»

blieben und will es auch weiterhin sein. Viel mehr noch: Die SP Zuzwil plant ihr Comeback. Der Tenor am Treff von Donnerstagabend, zu dem sich Mitglieder und Sympathisanten einfanden, lautete eindeutig auf «Wiederbelebung».

Diskussionen anstossen

«Es ist uns wichtig, in der Gemeinde wieder wahrgenommen zu werden», sagt Raffael Sarbach. Der 30-Jährige ist vor einem Jahr zurück in sein Heimatdorf gezogen und fungiert neu als Ansprechperson der SP Zuzwil. Die Partei wolle sich künftig ins politische Geschehen einbringen und Diskussionen sowie Visionen zum Dorfleben anstossen. Auch sei das Ziel, den Kontakt zu Gleichgesinnten zu suchen, so Sarbach. Denn das Interesse an der Politik der SP sei spürbar.

Geplant ist, dass sich die Parteimitglieder, Sympathisanten und Interessierten zwei- bis viermal im Jahr treffen. Das nächste



Mit diesem Logo präsentiert sich die SP Zuzwil.

Treffen ist am 25. August vorgesehen. Auch eine neue Website ist in Bearbeitung.

SP ins Gespräch bringen

Zu einer aktiven Teilnahme am politischen Geschehen gehört für die SP Zuzwil auch, Verantwortung zu übernehmen. Die Partei hat deshalb beschlossen, zu den Kommunalwahlen im September anzutreten. Raffael

Sarbach, Sozialpädagoge und Jugendarbeiter, stellt sich als Kandidat für den freiwerdenden Sitz im Primarschulrat Zuzwil zur Verfügung.

«Es geht uns vor allem darum, die SP wieder ins Gespräch zu bringen», sagt Raffael Sarbach. «Wir sind uns bewusst, dass wir keinen einfachen Stand haben werden.» Der Rechtsrutsch, der national und kantonally stattge-

funden habe, widerspiegeln sich auch auf dem Land. Immerhin habe die SP bei den jüngsten Kantonsratswahlen in Zuzwil einen Wähleranteil von knapp 14 Prozent ausweisen können.

Miteinander reden

Neben FDP, CVP und SVP ist die SP eine von vier Ortsparteien in der Gemeinde Zuzwil. «Unser Anliegen ist das Miteinander im

gegenseitigen Gespräch», sagt Raffael Sarbach. Es müsse möglich sein, trotz unterschiedlicher Gesinnungen miteinander reden zu können und zum Wohle des Dorfes gemeinsam Lösungen zu finden. Ein lebendiges, attraktives Zuzwil, wie es ja auch im Logo der Gemeinde heisse, liege allen Parteien am Herzen. Nur die Wege, die dazu führen, gehe jede Partei etwas anders.

SP Zuzwil Guter öV, gute Schule, zweckmässige Infrastruktur

Die SP Zuzwil-Züberwangen-Weieren wurde im Jahr 2004 gegründet. Die Sektion zählt derzeit sieben Mitglieder und neun Sympathisanten. Einsetzen möchte sich die Partei unter anderem für gute öV-Anbindun-

gen, Solidarität zwischen Jung und Alt sowie Arm und Reich, für eine qualitativ gute Schule und ein entwicklungsfähiges Umfeld für Kinder und Jugendliche, eine nachhaltige und soziale Wirtschaft. Auch macht

sie sich stark für eine zweckmässige Infrastruktur. Vor diesem Hintergrund hat die SP Zuzwil die JA-Parole für die kommunale Abstimmung «Fiber to the Home» am 3. Juli beschlossen.



Bild: uam

Raffael Sarbach
Ansprechperson SP Zuzwil

Bild: pd